## SAINT-RIVOAL

## La rentrée à l'école bilingue

Les quinze élèves de maternelle ont commencé l'apprentissage de la langue bretonne dans la classe de Christian Pronost. Sandrine l'aide pour les tâches matérielles. La maternelle a en projet une classe de découverte qui se déroulera fin septembre pendant trois jours et deux nuits dans un centre bilingue à la Chapelle Neuve en Côtes-d'Armor. En collaboration avec « Bretagne vivante », l'école consacrera plusieurs journées de l'année pour l'étude de l'environnement.

La classe de CE-CM est menée par Hervé Quéré, directeur, et compte douze élèves.

Dans le cadre du réseau Ménez Aulne, le projet sera axé sur l'écriture et l'élaboration en commun d'une histoire qui sera sur Internet l'année suivante.

La cantinière, Anne-Marie Gérard, remplace Dominique Abiven en arrêt maladie.

Les enfants des communes extérieures, Le Faou, Hanvec, Saint-Cadou, feront le trajet en taxi.



La première récréation de l'année à l'école bilingue.

